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各戸配布  

              初生町南自治会ニュース５号   2023年１１月１９日 

4年ぶりのフェスタ初南開催、多くの町民の参加で盛り上がりました！！ 

＜実行委員長川上さんより＞ 

皆様、フェスタ初南にたくさんご参加していただき、誠にありがとうございました。 

お蔭をもちまして、準備から片付けまで大過なく、天候にも恵まれ、無事終了することができました。正直、9 月初旬

に参加者募集の案内を回覧させていただいたとき、自分が実行委員で開催できるのか不安でしたが、自治会役員、部長、

組長そして地域の方々の多くの支援のもと無事幕を閉じる事ができました。 

 これもひとえに皆様方から頂きました絶大なるご協力の賜物と心より感謝とお礼を申し上げます。また来年以降もひ

きつづきフェスタ初南が開催され、地域の皆様の交流の場になれるよう目指していきたいと思います。 
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浜工吹奏楽部 

 

北星中北星太鼓 
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<1 部 部長> 

伊藤副会長、猿田会長、

川上理事に、材料やカップ

を準備していただき、当日

も組長さん 8 名と協力し、

問題なく大盛況でした。皆

さんお疲れ様でした。 

＜2 部 部長＞ 

 飲み物・綿菓子・ポップコーン販売を担当しました。食品

の販売なので、衛生面で

の不安がありましたが、

手洗い実施、ゴム手袋着

用、アルコール製剤の使

用で、できるだけ清潔に

販売でき、素人の調理で

あったにせよ、食品が追

加手配されたことを含めて個人的な感想は盛況だったと思

います。 

当日ボランティアで参

加の中学生3名に飲物販売

をお願いして、食品販売に

8 名配置することができま

した。ほぼ自動のポップコ

ーンに比べて、綿菓子の方

は付きっきりで担当の方には苦労かけました。お客さんの反

応が良ければ、来年もこのメニューでやらせて下さい。 

＜3 部 部長＞ 

ゴルフゲームを担当し

ました。初めてのことな

ので子供が喜びそうなゲ

ームセットを色々探し、

子供は何人来るのか、景

品はどの位用意すればよ

いのか、参加費や景品の値段はと悩んだ準備でした。家族が

見かねて、玉を止める飾り付けしたダンボールの壁を作った

り、プレゼントの折り紙を折ったりして手伝ってくれました。

当日は、お手伝いに来た組長さん達が頑張ってくれ、準備し

た景品はすぐ無くなり途中で追加したほどでした。ゲームで

は子供達のホールインワンの笑顔や景品のお菓子を受け取

る時の笑顔を見ることができ、頑張って良かったなと思う事

ができました。 

＜4部 部長＞ 

お菓子付きくじを行いました。昔に比べ駄菓子屋さんが減

っている中でくじが当たるワクワクをたくさん感じてほし

い、との組長さんの声で選びました。 

 実際に何度も繰り返し

子供達が引きにきてくれ

ました。一度に4回も引い

ても大きな数字でクッキ

ーやラムネだけの子もい

れば、2回分引いて2番と3番の目玉お菓子を1人でかっさ

らう子もいました。大人でもいいですか？と引いて行く方も

いました。みんなそれぞれのくじを楽しんでいるようでした。

お菓子を台紙から外す時、台紙に留めてあるホッチキスが

中々強力で、4日経った今も右手親指の皮膚の感覚が麻痺し

ているのは笑い話です。 

＜5 部 部長＞ 

雲一つない晴天になり、

果たしてどれ位の人が、来

てくれるのか心配しました

が、開始前から担当の景品

所には長蛇の列。しばらく

は景品の受渡しで、頭も上げられませんでした。組長さんた

ちも、笑顔で汗だくで頑張ってくれました。用意された500

個の景品は、またたく間に来場者の手に渡りました。子ども

が圧倒的に、目立ち、抽選箱に小さな手が、次から次へと入

り、笑顔が弾けました。 

 その中で、ご高齢の杖を持った婦人が、一人で来られ、景

品を持って振り向きざま、バランスがとれなくて、その場に

転ばれました。担当の看護師の部長さん、野村クリニックの

院長さんが駆けつけて、婦人の様子を診てあげ、大事にはな

りませんでした。本当に良かったです。 

＜6 部 部長＞ 

 9月15日に6部組長全員を

招集して、コミホ会議室にて

イベントの内容決定と正副実

行委員の選任をしました。会

議の結果、部のイベントは「お

みくじ」と「糸引きくじ」に決

定し、その後実行委員長の3部組長が糸引きくじの準備段階

から当日まで責任を持って遂行していただきました。くじは

1回100円としました。フェスタ当日、全体の客足が増える

に伴い、私たちのコーナーにも人が増えてきました。結果糸

引きくじ（160人分）は午後2時頃に、おみくじ（200人分）

は3時前に完売しました。糸引きくじは、たくさんの種類と

豪華さがあり、多くのお客さんは満足してくれたと思います。

フェスタ当日は6人の組長の参加を得て、皆さん積極的に協

力してくれ、準備段階から当日までスムーズに進めることが
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できたと思います。私も当日積極的に呼び込みを行いました。 

＜７部 部長＞ 

射的を出店させて頂き

ましたが、非常に多くの子

供達が遊びに来てくれて、

予想を超える賑わいとな

りました。今回、射的の台

を手作りして、他のお祭り

では見たことがない、ナー

フという玩具の銃を使ってみましたが、はじめの方も、すぐ

に慣れて頂く事ができ、楽しんで頂けたのではないかと思い

ます。初南の方々、ご協力頂いた組長の方々のおかげで、良

いイベントになったと思います。ありがとうございました。 

＜8部 部長＞ 

 部で出店を企画運営す

ると通達があってからと

いうもの、重責を感じて悩

ましい日々でしたが、度重

なる部内の話し合いで組

長の熱意にどんどん引き

込まれていき、最終的には随分張り切りました。我が部の

メダカすくいも大反響で賑わい、提供側の私たちも随分

と楽しみました。8 部は組長さんが全員参加して下さり、

あちこちに役割が分散されることになりましたが、皆さ

ん責任を持って対応して下さりありがたかったです。今回

のフェスタを通し、成功の陰には大勢の方の熱意や努力

があると、身に染みて感じました。また部長という役を通

して、いろんな方と顔を合わせ、つながる機会を頂けてい

ることに感謝します。書きながら、感謝と感動でジーンと

してしまいました。 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜エピソード風 フェスタの一日＞ 

朝 8 時: 快晴。コミホに到着すると、すでに多くの部長や三

役、理事、青年会の人たちが、テントを立て始めている。 

9 時: 組長さんが集まり始める。自宅から看板を手作りして

きた人もいた。 

10:45: 販売開始。自転車でどんどん集まってきた。親子連れ

が多い。1 番人気は射的だ。既に列ができている。 

11 時半: 抽選に長蛇の列。反対側のフェンスまで並んでいる。

赤ちゃん連れの親子、シニア世代のご夫婦、いろんな世代が

集まっている。昼時で食べ物屋が人気だ。青年会の焼きそば

は美味しいと評判が良い。なんと 1 時間待ち。フランクフル

トも大人気だ。 

12 時 1 時: 益々人が増えた。どの店の前も賑わっている。 

2 時: 早い所では既に商品が残り少なくなっている。くじも

射的も長くいる子供たちが何度も挑戦していた。それだけ長

くフェスタを楽しんでいるという証拠だ。 

4 時: ステージが盛り上がった後、最後の餅まきが終わると

みんな帰っていく。 

5 時: 組長さんも交えて後片付けが始まる。何とか日暮の 5

時半までには大方片付いた。けれども、テントを倉庫にしま

いに行ったり結局は 6 時過ぎまで片付けがかかった。 

長い 1 日だった。忙しすぎて、他の部の様子も殆ど解らな

かった。でも子供達の夢中になる姿も見れた。とても大変だ

ったけれど、こうやって横のつながりができていくと感じた。

思い出を共有する事で絆は生まれるのだと思う。部長の任期

は 2 年と長いけれど、同じ地域に住む者同士、こうして沢山

思い出が作れたらいいなと感じた。  （4 部部長より） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成年会有志やきそば 

ヨーヨー釣り 

居合道 
JA 婦人部産直コーナー 

木工工作コーナー 睦会カラオケ 
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町民アンケートについて 

7 月に町民アンケートを実施し、134 名の回答を得て、

自治会役員会で集計・分析を行いました。内容によって自

治会として北土木事務所や警察、学校などにその声を届

けました。そして 11 月 2 日夜、意見交換会を行いました

ので、その時の質疑応答をベースに報告します。 

＜初南バイパス開通後に困っていること＞ 

・最も多かったのは、テクノ道路を北進して、初南バイパ

スに右折する際、右折信号がないため 1～2 台しか右折で

きないので、右折信号を設置してほしいという意見でし

た。細江警察署に要望したところ、右折信号をつける方向

で受け止めてくれましたが、予算の執行上次年度にずれ

込むだろうとの見解でした。 

→意見交換会の参加者から、右折信号は無理でも、時差式

にすれば今より便利になるのではないかという意見をい

ただき、再度警察に要望することにします。 

・バイパスの交差点の関係で、通行止めになっている初生

7 号線についての要望も多くありましたが、警察からは利

便性より安全性を優先しているとの回答でした。 

・外来者のために信号機下部に地名標識を付けたらいい

のではという提案については、数か所設置する方向で予

算請求をしていくという回答を北土木事務所よりもらっ

ています。 

・バス停を自転車置き場の元の位置に戻せないかという

要望も交差点に近すぎるので無理ではないかという返事

です。 

・バイパスから JA 初生支店に入れるようにするため、右

折できるようにしたことで、バイパスを U ターンする車

が増えているので取り締まってほしい。これも警察に伝

えます。 

・バイパス中間の信号が 2 つ連続で設置されていて、手

前の信号が黄色になると突っ込んでくる車がいてそこか

ら交差点に入ってくるのでとても危険だという意見が出

ました。 

※予算を伴うものは、自治会として何度も交渉していく

ようにします。 

 

＜生活全般の要望＞ 

・参加者より、長池公園南の道路でミラーがなく危険との

指摘あり、年間 2 回まとめて設置するやり方なのでその

タイミングで検討します。 

・子どもが安心して遊

べる公園がないので公

園の新設をという意見

については、初生小学

校東側の防風林が松枯

れのため木を切り、そ

の跡地利用を市林業振興課と関係自治会で話し合いなが

ら進めていく動きがあります。子育て世代の皆さんにど

んな公園を望むか声を集めていきます。 

・ゴミは自治会で設置し、市のごみ収集車が回収に来てく

れています。資源ごみの日にゴミ箱を設置している場所

の組の組長が毎回セットするようにしているが負担が大

きく、他の部はどうなのか。分別や清掃などを、自治会と

してルールを示してほしいという意見が出ました。会長

より、部により事情が違うので、ぜひ部や組で話し合いを

して、やり方を決めていくようにしてほしいと回答をし

ました。 

・街灯やカーブミラーの設置、側溝や歩道の整備などは、

ぜひ部や組の皆さんで、実際に地域を歩き、ここが危ない

とか、ここは定期的に掃除が必要だとか、より具体的な提

案をしていただけると助かります。 

・10 年以上前には、町民が一斉に側溝や草取りなどをし

ていたこともありましたが、下水道も整備され、今はそう

した取組はなくなりました。年に一回は組や部で一堂に

会する場をつくるようにしたらどうかという助言が相談

役からありました。 

※町民向けの生活改善アンケートを次年度も実施し、そ

れをもとにした今回のような意見交換会をやっていくよ

うにしたいと思います。組・部の顔の見えるつながりが大

切です。そのためにコミホを活用してください。自治会で

使用する場合はもちろん無料ですし、必要に応じて自治

会役員も同席しますので遠慮なく声をかけて下さい。 

 

 

＜11 月以降の自治会活動予定です＞ 

11 月 19 日 安否確認（各戸防災訓練黄色のタスキ掲示） 

11 月 26 日 6～8 部可搬ポンプ訓練（部長・組長参加） 

12 月 3 日 合同防災訓練（初生小） 

12 月 16 日 第 9 回部長会 

12 月 24 日 コミホ大掃除  

 1 月 20 日 第 10 回部長会 

1 月 21 日 避難・炊き出し訓練 


